

2025

ANNÉE HISTORIQUE !

Dans la continuité d'une année 2024 exceptionnelle qui a bouleversé les rapports de force politique, la nouvelle séquence qui s'ouvre devant nous s'annonce tout aussi historique.

La victoire du NFP aux dernières législatives a suscité une énorme vague d'espoir après tant d'années de destruction de notre modèle social par le pouvoir macroniste au profit d'une poignée d'ultra-riches. Le coup de force institutionnel du président de la République refusant de respecter le choix des urnes en ne nommant pas la coalition arrivée en tête est un triste spectacle qui révèle un régime aux abois prêt à tout pour se maintenir au pouvoir. Depuis lors, les gouvernements illégitimes s'enchaînent pour poursuivre l'austérité sans fin, avec comme corollaire toujours moins d'enseignant.es dans les classes, moins de soignant.es dans les hôpitaux, moins de services publics et des pans entiers de la société qui s'enfoncent dans la pauvreté.

En jouant sur les peurs et sous couvert de « stabilité », on veut nous imposer un budget violent avec les mêmes recettes qui produiront encore et toujours les mêmes effets récessifs.

Le blocage politique et démocratique organisé par les macronistes révèle en réalité l'échec d'un système à bout de souffle qui refuse toute alternative.

Celui-ci peut d'ailleurs compter sur la béquille du Rassemblement National, véritable assurance vie du pouvoir en place et opposition en carton. L'alliance objective du libéralisme autoritaire avec l'extrême droite est un enjeu de survie pour la classe dirigeante. Le glissement progressif et dangereux vers le fascisme est une réalité. L'élection de Trump aux États-Unis en est un point d'orgue. Un de ses avatars ici en France, Bruno Retailleau, veut en finir avec l'État de droit et expose quotidiennement son racisme, en attisant la haine et en instillant le poison de la division. Nos libertés publiques sont en danger, soyons vigilants et mobilisés pour les défendre !

Dans ce contexte, malgré les manipulations médiatiques et les tentatives de division, La France Insoumise, via son mouvement et son groupe parlementaire, a fait la démonstration qu'une majorité est disponible à l'Assemblée et dans le pays pour une politique basée sur l'intérêt général. Nous sommes prêts à gouverner avec le NFP sur d'autres bases économiques et démocratiques via un programme

complet et chiffré qui part des besoins de la population et qui s'appuie sur la redistribution des richesses et l'investissement massif pour financer la bifurcation écologique, par exemple.

Au diapason des changements sociétaux à l'œuvre dans ce pays, nous sommes présents dans les luttes sociales, féministes, écologistes, syndicales, anti-racistes. Aux côtés des plus précaires, dans les quartiers populaires, auprès de la jeunesse et dans les outre-mers pour faire entendre leur voix. Nous sommes également solidaires du combat pour la paix à Gaza et au Proche-Orient ou en Ukraine. Le respect du droit international est notre boussole et la France doit retrouver la place qu'elle a perdue avec Macron sur le plan diplomatique.

Je m'engage plus que jamais auprès de vous à rester fidèle au programme de rupture du NFP pour lequel vous m'avez choisi en tant que représentant. Je continuerai à écouter votre parole, celle des habitant.es, des salarié.es, des associations, des syndicats et des élu.es pour porter les revendications à l'Assemblée. Politique du logement, défense des services publics, accès aux droits, lutte contre les inégalités, droits des étrangers, transition écologique et économique de nos territoires comme la protection de l'eau, vitale pour nos montagnes, la lutte contre le projet écocide du Lyon-Turin, l'annulation de ce projet du siècle dernier que sont les JO 2030, le percement du CERN qui impacterait toute la Haute-Savoie... Les sujets et les combats à mener sont nombreux, soyez assurés de ma détermination !

Je vous souhaite une année pleine de conquêtes sociales. Les victoires politiques sont à portée de mains. Nos idées sont majoritaires dans le pays : pour l'abrogation de la retraite à 64 ans, pour indexer les salaires sur l'inflation, pour le partage des richesses, mais aussi le besoin urgent de changer nos institutions qui passe par l'édification d'une 6^e république construite par et pour le peuple.

Tenir contre vents et marées, pour que reviennent les jours heureux.

Très belle année à toutes et à tous !

